

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

RHM : Serge Maurice Mabiala, nouveau secrétaire exécutif

Y.F.I
Libreville/Gabon

L'UNE des principales surprises du "Congrès de clarification" du Rassemblement héritage et modernité, (RHM), organisé le week-end écoulé, est l'élection du député du 1er siège de la commune de Mouila, Serge Maurice Mabiala, au poste de secrétaire exécutif. Ce dernier a ainsi franchi le Rubicon en claquant la porte du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM).

Une situation prévisible au regard des rapports tendus entre le dépu-

té du 1er siège de Mouila et la tête de file du RPM. Deux personnalités qui se regardaient en chien de faïence, à en croire certaines indiscretions. En témoigne le courrier de l'ancien secrétaire exécutif du RPM adressé aux instances du parti et dans lequel ce dernier avait annoncé sa démission du poste de secrétaire exécutif et par la même occasion sa cessation des activités du parti. Un courrier jugé ambigu par le RPM qui soutient que Serge Maurice Mabiala n'avait pas clairement annoncé sa démission. Une ambiguïté exacerbée par le fait que quatre mois auparavant, comme

l'indiquent nos confrères de Gabonreview, l'intéressé continuait de s'acquitter de ses cotisations. Dans tous les cas, ce revirement suscite moult commentaires et autres interprétations. Certains voient dans ce départ un rapprochement insidieux avec le pouvoir, un camp politique qu'il avait quitté en 2016 avant de se rapprocher d'Alexandre Barro Chambrier au plus fort de la scission. Le député du 1er siège de Mouila ne sera pas perdu, dès lors qu'il va occuper un poste qu'il connaît plutôt bien.



Photo : F.M. MOMBO

Serge Maurice Mabiala s'exprimant au nom des élus du RHM peu avant l'élection.

Tribune des partis politiques Vers une nouvelle guéguerre juridico-politique ?

DÉCIDÉMENT, la guerre "fratricide" larvée entre deux membres fondateurs du Rassemblement héritage et modernité (RHM), Michel Menga M'Essone et Hugues Alexandre Barro Chambrier, risque de dégénérer en affrontement violent.

Le premier cité, par ailleurs ministre de la Culture et des Arts du gouvernement Raponda-Ossouka, a tenu le week-end dernier un congrès dit de "clarification". Un rassemblement au cours duquel il a été porté au pinacle de ladite écurie politique, devenant ainsi le nouveau président du RHM. Non sans préciser que "(...) Le RHM n'a jamais été dissous, que le RHM a bien survécu à la mort à laquelle certains seigneurs ont voulu prématurément le condamner". Une sortie politique pas du tout du goût du camp de son ancien compagnon d'armes, Hugues Alexandre Barro Chambrier, désormais tête de proue du Rassemblement pour la patrie et la modernité, (RPM). Le leader du RPM et les siens estiment, à tort ou à raison, que le congrès convoqué par Michel Menga M'Essone est purement et simplement factice, voire nul et de nul effet.

Mieux, ils sont d'avis que le RHM est bel et bien mort vu qu'ils ont écrit au ministère de l'Intérieur pour lui signifier le changement de dénomination, de logo et d'organigramme, pour ne citer que ces composantes comme l'indique l'article 23 de la Loi sur les partis politiques. Arguant que le RPM est bel et bien détenteur d'un récépissé de dépôt.

L'actuel scénario s'apparente à bien des égards à la guéguerre intestine entre les fils putatifs du défunt fondateur de l'Union du peuple gabonais (UPG), Pierre Mamboundou, voire à la bataille de succession du leader du Parti gabonais du progrès (PGP), Pierre-Louis Agondjo-Okawe, ayant franchi le point de non-retour depuis un bon moment.

Sans jeter de l'huile sur le feu, il ne fait l'ombre d'aucun doute que le récent congrès de clarification va provoquer une véritable onde de choc dans les rangs du RPM. Et comme de coutume dans ce cas de figure, les instances et autres juridictions compétentes seront certainement saisies.

Yannick Franz IGOHO



CAISSE NATIONALE
DE SÉCURITÉ SOCIALE

DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

**Portant collecte des pièces de maintien de droits
aux Prestations Familiales**

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe l'ensemble des Allocataires et Employeurs que compte tenu du réaménagement du calendrier scolaire, elle procédera à la collecte des pièces de maintien de droits : **certificats de scolarité, certificats de non-scolarité et certificats médicaux du 16 novembre 2020 au 29 janvier 2021 inclus.**

À cet effet, les dépôts se feront dans les différentes Agences de la CNSS excepté celle de Libreville.

Toutefois, pour faire face à la pandémie de la COVID 19, les mesures barrières édictées par le gouvernement sont de rigueur.

Par ailleurs, afin d'éviter tout rejet, les certificats téléchargeables sur notre site internet **www.cnss.ga** devront être correctement renseignés et signés.

Pour toute information complémentaire, veuillez appeler le 1432.

Notre ambition: mieux vous servir

Fait à Libreville le 23 novembre 2020

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL



DF. Charles MENDOUME

Boulevard de l'Indépendance • BP : 04 Libreville - Gabon • Tél : (+241) 011 79 12 02 • Fax : (+241) 011 79 64 25
Centre d'appels : 1402 • Cellule plumes clients : 1401 • www.cnss.ga • Facebook : observationdesecuritesocialesgabon-officiel